



3 Pièces

56 m²

Réf. N-40934

895 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice port - mont boronentièremment rénové, avec des matériaux de grande qualité, venez Découvrir cet appartement/villa indépendant situé dans une copropriété belle époque. Ce bien de plain-pied dispose d'un large séjour avec cuisine offrant une jolie vue mer, d'une chambre principale en suite ainsi qu'une chambre avec salle de d'eau. Par ailleurs, ce bien jouit d'une large terrasse de 34.69m² au calme absolu. Ce bien dispose d'un garage ainsi que d'une facilité de stationnement devant l'entré privative.

Nice port - mont boroncompletely renovated with high quality materials, apartment/villa located in a belle époque condominium. The property has a large living room with kitchen offering a pretty sea view, a master bedroom en suite as well as a bedroom with bathroom. Furthermore, this property benefits from a large terrace of 34. 69sqm in absolute calm. This property has a garage as well as parking facilities in front of the entrance to the house.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

